



からんころん便り

2017年10月号
第79便

三島町観光協会『からんころん』から
三島町民・三島ファンの皆さまへのお便り

からんころんニュース

① 田舎暮らし体験ツアー「大谷&間方」

10月16～17日に大谷地区で5月に田植えした田んぼでの“稲刈り”や、“野菜収穫・そば打ち体験”を行いました。県内外から22名が参加し今回は親子連れが多く、親子自然体験学校の様な雰囲気の2日間となりました。また、今回で体験ツアー20回目の参加となる東京都在住の方には“マタタビの米研ぎザル”を記念品で差し上げました。

9月30日～10月1日には間方地区で、志津倉山のブナ林や大辺峠を散策するツアーに16名が参加しました。2日間とも秋晴れの中、ブナ林では“森林浴”を、大辺峠にあるおそね清水では“流しそうめん”とその場で採れたての野菜の天ぷらを揚げると、都心ではできない体験を満喫しました。【裏面参照】

② 会津鉄道 車内での物産品販売



9月2日、会津鉄道さんが企画する【会津17市町村ぐるっと！市町村長おすすめリレー】と題したイベントに参加し、会津と東武日光を結ぶ列車内での観光PRと物産品の販売を行わせていただきました。週末を利用し日光や鬼怒川温泉を訪れる観光客の方々に、しそ味噌あげや地鶏ラーメン、山菜のたまり漬けなどをお買い上げいただきました。

年2回ほどこうした機会をいただいています。



からころん茶屋《10月》



10月14日の営業から“新そば”になりますよ！

ぜひ収穫したてのお蕎麦を食べに来てください！

日時	オーナー	メニュー
14・15日 11時～14時	みやした 蕎麦と豆腐の会	ざる蕎麦 (手作り豆腐付き)
28・29日 11時～14時	みやした 蕎麦と豆腐の会	ざる蕎麦 (手作り豆腐付き)



三島町関連のイベント情報



10/8	桐の里町民運動会 (町民運動場)
10/14～15	第13回会津の編み組工芸品展 (山びこ) 第7回ものづくり再光 (生活工芸館) みやした新そばまつり (からんころん)
10/21	栃の王国 伐倒見学会 (三島町内)
10/21～22	風っこ只見線紅葉号運行 (只見線) ※10/21 保育所児童による子ども駅長お出迎え
10/22	美女峠ウォーキング (三島町・昭和村)
10/29	かしゃ猫ロードトレッキング大会 (志津倉山)
10/31	保育所ハロウィンパレード (宮下)
11/3	三島町文化祭 (町民センター)
11/12	おおたに新そばまつり (大谷活性化センター)
11/18～19	田舎暮らし体験ツアー (森の校舎カタクリ)



スタッフのつぶやき



アケビに秋桜、キノコにクサムシも多くなりすっかり秋かと思いきや、向日葵や紫陽花、毛虫や蝶の幼虫など夏の生き物もまだあちこちで見られ季節にやや違和感を抱く今日この頃。朝晩の寒さに布団から出られない方も多いかと思えます。

行楽シーズンということもあり紅葉状況や川霧、イベントの問い合わせも多くなりました。中でも人気は“第一只見川橋梁”。季節や平日休日かわからずお客様がみえています。道の駅では“桐炭ソフトクリーム”も人気です☆

この秋、旅行や登山など観光のご予定のある方や、秋の味覚の収穫に精を出される方も多いと思えます。何をするにも身体が資本、皆さま事故やお身体には十分お気を付け

の上、楽しい秋をお過ごしください。【栗城】



三島町観光協会・観光交流館「からんころん」

☎0241-48-5000 事務局員：三浦・細堀・栗城
観光協会ホームページ、ツイッター、フェイスブック
で日本全国・全世界に向けて情報発信中!!

三島町田舎暮らし体験ツアー“稲刈り・野菜収穫・そば打ち体験”



秋晴れのなか稲刈り

集合写真



参加者の感想(一部)

- ・初めての参加だったんですけど、温かく迎え入れてもらってすごく楽しい思いをさせていただきました。家族旅行で色々な場所へ行くんですけど、地元の人たちと色々としながら宿泊するってのは初めてで、観光地に来るとは全然違う感じでした。すごく楽しかったです。
- ・2歳の小さな子どもを連れての参加だったので大丈夫かなと思ってましたけど、稲刈りしているうちに子どものことをすっかり忘れてました(笑)。でもはっと気付いたときには皆さんが可愛がってくれてありがたかったです。汗をかいて働くのがほんとに久しぶりで、美味しい空気と心のこもったご飯と幸せなひと時でした。
- ・あっという間の2日間でした。美味しいご飯を食べれて本当に幸せです。田植えに来てからほんとに三島ファンで毎月通っているんですけど、これからも通い続けたいと思います。
- ・6年前に大谷で田植えをして、その時孫は1年生だったんですけど皆さんに守られて6年生になりました。これからも参加したいというので、今後もよろしく願いいたします。
- ・20回来ていつも思うのはお料理を作ってくださったお母さん方に感謝しています。田植えしてから皆さんが管理してくれた稲が美味しいご飯となって頂いて帰るというのを20回したんだな～としみじみ感じました。

三島町田舎暮らし体験ツアー“ブナ林で森林浴・大辺峠散策 & 流しそばめん”



清水で流しそばめん

集合写真



参加者の感想(一部)

- ・地元で山はけっこう登ってたんですけど杉林が多くて、杉がない場所を登れたことがすごいステキでした。この木は〇〇と説明を受けたりとか、地元の方や参加者の皆さんとお話ができ楽しかったです。
- ・いつも思うんですけど2日間があっという間で、帰りたくないな～と思います。間方の方たちと初めてだったんですけど、初めてお会いしたとは思えないぐらい楽しい話をたくさんさせて頂いて楽しかったです。
- ・大自然の中で揚げたての天ぷらや流しそばめんを食べて、美味しいコーヒーを飲んでと、すごい贅な時間でとても良い思い出ができました。
- ・私は会津が好きで特に三島町が好きで、三島の人たちと触れ合えるのが毎年楽しみでこれからも来ます。
- ・前回のトレッキングに続いて今回が2回目でしたが、全然違う気持ち良さがあったって最高の2日間でした。
- ・身も心も胃袋も100%大満足です。